

En février à la Sauvegarde 37

Newsletter

Verdissement de la flotte de véhicules

La Sauvegarde 37 est dans une démarche proactive en vue du décret interdisant les véhicules thermiques d'ici 2030.

À l'été 2024, un premier véhicule électrique avait rejoint le parc automobile de l'association. De nouveau avec le concours de la Protection Judiciaire de la Jeunesse, deux nouveaux véhicules ont été livrés en février 2025.

Une seconde borne de rechargement des véhicules a donc été installée.



Journée portes ouvertes de l'ITS de Tours

Le 1^{er} février, des professionnels de la Sauvegarde 37 sont allés à la rencontre des étudiants et futurs étudiants de l'Institut du Travail Social de Tours afin de leur présenter les différents établissements et services de l'association.

Merci aux professionnels qui ont pris le temps de partager leurs expériences et le quotidien de leur métier de travailleur social.



Focus Maison parents - enfants

Depuis l'ouverture en septembre 2023, six familles (6 parents et 7 enfants) ont pu participer à des ateliers cuisine, activités manuelles, jeux de société, jeux en extérieur, photographie, esthétique et accès au numérique (20 ateliers).



SIEMO : des ateliers collectifs artistiques

Thibaut Mocquais, art-thérapeute, et une psychologue du SIEMO de la Sauvegarde 37 ont co-construit et réalisé un atelier collectif artistique à destination des enfants accompagnés au titre de la protection de l'enfance.

Le temps de 6 séances, un groupe de 6 adolescents accompagnés dans le cadre d'une mesure de milieu ouvert ont pu découvrir l'improvisation théâtrale, le cirque ou encore la lecture de textes ... Ce projet a permis de proposer aux adolescents un temps collectif d'expression et de rencontre dans un collectif sécurisé et sécurisant, à travers l'utilisation de différents supports.

Ces temps sont des espaces bénéfiques pour les jeunes afin de favoriser l'expression, améliorer leur confiance en eux, proposer un espace de socialisation et de sociabilité sécurisée.

Thibaut Mocquais est art-thérapeute. Il intervient depuis plusieurs années à la Sauvegarde 37 avec comme espace de travail sa caravane colorée.

Merci à la banque alimentaire

Un grand merci à la Banque Alimentaire de Touraine pour le don de confiseries. Les boîtes ont été distribuées aux enfants et dans les services de la Sauvegarde 37.



© Sauvegarde 37 - Service communication